
Volker	  Kefer	  
Infrastruktur-‐	  und	  Technik-‐Vorstand	  der	  Deutschen	  Bahn	  AG	  
	  
	  
Deutsche	  Bahn	  AG	  „nicht	  zukunftsfähig“	  
	  
Bei	  einem	  Führungskräftetreffen	  in	  Berlin	  schlug	  Volker	  Kefer	  Alarm.	  Der	  
Infrastruktur-‐	  und	  Technik-‐Vorstand	  der	  Deutschen	  Bahn	  AG	  sprach	  von	  
„signifikanten	  Planungsabweichungen“,	  die	  „eine	  nachhaltige	  
Geschäftsentwicklung	  verhindern“.	  So	  steht	  es	  in	  einer	  internen	  
Mitteilung.	  	  
	  
Weiter	  erklärte	  Kefer:	  
	  
1.	  Das	  Bestandsnetz	  sei	  unterfinanziert.	  Jährlich	  fehle	  ein	  dreistelliger	  
Millionen-‐Euro-‐Betrag.	  
	  
2.	  Allein	  für	  die	  Instandsetzung	  der	  Brücken	  seien	  jährlich	  zusätzlich	  150	  
Millionen	  Euro	  erforderlich.	  
	  
3.	  Die	  Kosten-‐	  und	  Terminstabilität	  insbesondere	  bei	  Großprojekten	  sei	  
unbefriedigend.	  
	  
4.	  Das	  Wachstum	  werde	  gebremst	  durch	  Defizite	  in	  der	  
Unternehmenskultur.	  	  
	  
Wörtlich	  sagte	  Kefer:	  	  
„All	  das	  zusammen	  führt	  zu	  einer	  Abwärtsspirale.	  So	  ist	  das	  
gegenwärtige	  Geschäftsmodell	  der	  Infrastruktur	  nicht	  zukunftsfähig.“	  
	  
	  
	  


